



MEDICINA HUMANA

DR. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lecturas primer parcial



Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de marzo de 2023.

Breve introducción a la Antropología médica

27-02-23

Como su nombre lo explica fue una breve introducción o explicación hacia la Antropología médica el cual como va sirviendo desde los años 1963, la cual conlleva a un nombre de investigación empírica y la teoría de antropólogos, sobre involucrando la sociedad, la salud y las enfermedades, con el mismo tema de Antropología incluyendo lo ya antes mencionado le ha servido a España durante el siglo XX, lo cual también tomó una posición muy relevante en las ciencias médicas, nos damos cuenta que conforme pasaba mas tiempo la educación era muy distinta y fue tomando poco a poco una definición diferente a la anterior, fue tomando mas importancia siendo mas relevante y así iniciar la antropología general, con este recurso podían percibir o resolver los problemas de salud a los campesinos al margen de los profesionales de la salud en distintas partes del mundo, los médicos pretendían hacer un concepto médico que les fuese útil para establecer, con las bases científicas a los límites de la biomedicina, fue ahí donde muchos países comenzaron hacer investigaciones relacionadas en cuanto a la salud en subcampos de la sociología, también se inicio un proyecto respecto a la antropología médica, permitió el debate

Importancia de la antropología social en la carrera de medicina

Yady Arlette

Como pudimos ver, el tema es todo lo que hablaremos, la antropología engloba muchas ramas juntas con la medicina para así poder brindar un conocimiento científico, uno de los campos de mayor importancia para la medicina es la antropológica, que se ocupa en el estudio del ser humano y su biología, para que esto se lleve a cabo se necesita conocer sus aspectos biológicos y socio culturales, para mejorar el desarrollo y perfeccionando las técnicas en cuanto el cuerpo del ser humano son factores decisivos en la evolución de la humanidad, como por ejemplo en Cuba para lograr los propósitos de la medicina se debe tener en cuenta la esencia socio cultural del hombre resulta indispensable adentrarse a los conocimientos sin antes haber estudiado todo lo demás antes dicho, como ejemplo está el médico cubano que brinda una atención indispensable, integral y personalizada que se ha caracterizado por su enfoque en la medicina con total responsabilidad y un aspecto apasionado, y también comprometido con las personas, Se requiere también de un aspecto científico para la actuación de este profesional para también adquirir conocimientos socioculturales.

Consejos para el doctor

lograr dar una muy buena consulta médica.

Bibliografía:

http://www.ugr.es/~pwlac/6iz_03/Jose_Luis_Solana_Ruiz.html

<http://scielo.sld.cu/scielo.php?pid=51029-301290201>

Ló Solana Ruiz JL. Biocultural y homo demens
Los Jabones de la antropología compleja
Gazeta de Antropología. 1996

Zyngotsky Ls. The pedagogical Seminary and
Journal

La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría. Yareli Alfonse

En esta lectura se habla de la introducción a la antropología médica, Laín concibe la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre, se dice que la presión incrementa con la primera guerra mundial, sobre el cuidado de los heridos en la guerra; esto hace referencia a como ir actualizando las universidades de medicina positiva, en medicina Laín recalca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea, que son la extrema tecnicización de los instrumentos médicos, la colectivización del cuidado médico en casi todo el mundo, la medicina preventiva y lo que más concierne a su propia evolución intelectual, lo que son los títulos de libros y artículos. Siempre están presentes en la ciencia como los médicos como es la introducción a la medicina y la antropología médica, tras la primera Guerra mundial abundaron los neotópicos en los clímas más prestigiosas, los discípulos más destacados de Von Krehl Siedeck, Viktor von Weizsäcker integran con que se mueve hacia la medicina de la antropología avanza más allá del maestro hacia su medicina, y casi lo mismo que las otras ciencias también interviene la medicina que esta también trae de la urgencia.

terminar con la inquietud del médico.

Bibliografía:

- Albarracín, Agustín, Retrato de Pedro Laín Entralgo, Barcelona: Círculo de Lectores, 1988
- Glacia Gullen, Oregón, "Aproximadamente histórica a la antropología médica" Asklepio 24 (1972); 145-224
- Ortega y Gasset, José "Qué es filosofía? en Obras completas, vol. VII, 6" ed. Madrid: Revistas de Occidente, 1964; pp. 273 - 438.
- Pintor Ramos, Antonio, El humanismo de Max Scheler